

## NEUES AUS HORN

### In Horn spielt die Musik

Der Musikbereich der Gesamtschule Horn hat einen 2. Preis im bundesweiten Wettbewerb „musik gewinnt – Musikalisches Leben an Schulen“ erzielt. Am 17. Mai 2007 fand in der Kölner Philharmonie die feierliche Preisverleihung statt. Die Schüler aus Horn freuten sich über einen Einkaufsgutschein für Musikalien. Der Wettstreit fand zum zweiten Mal statt und wird von WDR3, dem Deutschen Musikrat und dem Verband Deutscher Schulmusiker ausgelobt. Ansprechpartner: Herr Schmidt-Landmeier (Gesamtschule Horn), Tel. 040 - 42 88 72 192

**Infos und weitere Termine unter [www.hh.schule.de/gshorn](http://www.hh.schule.de/gshorn)**



Freude über den Erfolg: Arend Schmidt-Landmeier (Mitte), Musiklehrer, und Katrin Jepsen, Jazztanz-Lehrerin und Choreografin